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地域の皆さん 感謝！！

本年度も、ふるさとへのご協力まことにあ

りがとうございました。

コロナ禍から生活スタイルと同時に地域

活動も変化しています。

ふるさと的にはネタが豊富とは言えず、コ

ロナ禍前より情報をお届け出来ていない

感じがあります。次年度は新しい試みも考

えつつ華やかな紙面をお届け出来るよう

頑張りたいと思います。これからもご協力

宜しくお願い致します
ふるさと ホームページ

さくらプロジェクト活動報告
この度、「コメリ緑資金」」の風地里山保全活動助成事業に採択されました。

市街地に近接した里山（鳥坂山）の整備促進と、整備時の間伐や刈り払い雑木を粉砕処理し

カブトムシ繁殖場づくりや生息数が激減している「玉虫・天蚕」の保全活動（クヌギやエノ

キの植樹）に取り組むなど助成金を活用し、里山の荒廃防止里山の持つ豊かさを発信すると

共に、地域活動化に寄与する活動を展開して参ります。

さくらプロジェクト in鳥坂山 代表 岩崎 芳昭

●2024年度活動予定●

4/21 植樹管理イベント

4/29 「森の遊び場」グランドオープン

5月下旬/7月上旬 散策道草刈り作業

7月中旬 クワガタ・カブトムシ捕獲イベント

8月上旬 散策道草刈り作業

10月下旬 天蚕クヌギ造成、玉虫エノキ植林作業

11月上旬 冬囲いイベント

コミ中庭整備 完成



卒園卒業

今年、高校を卒業します。小学 4 年生から始めた陸上をこの 3 年間でさらに極めました。

目標の全国高校駅伝大会に出場することができ、とても嬉しかったです。仲間との信頼やコ

ミュニケーション力の大切さを学びました。寮生活で家族にはたくさん迷惑をかけたと思い

ますがこの 3 年間陸上に専念出来て良かったし、諦めなくて良かったと思いました。大学で

は大学生活を楽しみながら将来の為に勉強していきたいです。

下組 相浦 小姫

小学生に行ったら、算数で

100 点取りたいです！

上村 藤井 太鳳（たお）さん

私にとって高校の 3 年間は今までで 1 番濃く、充実した 3 年間でした。勉強に部活にと目が

回るようでしたが、沢山の方々からの支えのおかげで様々なことに打ち込み乗り越えることが

出来ました。4 月からは京都の大学に通うことになりました。初めての一人暮らしに不安もあ

りますが、夢に向かって全力を尽くしたいと思います。

団地 板垣 咲来

小学生になったら跳び箱と

なわとびをがんばりたいです

団地 宮澤 鈴華さん

小学校へ行ったら、

お友達と仲良くしたいです！

北団地 和田 成（なる）さん

こども園で楽しかった事は、友達とお店屋さんごっこ

をした事です。学校行ったらテストで１００点取りた

いです。 北団地 後藤 惟緒（いお）さん

おめでとう！


